



# 北野の風に乗せて '24

北野小学校 校長室だより

第 5 号

令和6年12月23日(月)

北野小学校長 本郷 一毅

## 充実した2学期でした

本日で2学期が終了します。今年の秋は、昨年以上にいつまでも暑く、冬が来ないまま終わってしまうかと思うほどでしたが、今月に入ってから、冬らしい日が続いています。終業式は、インフルエンザ等の感染症拡大予防のため、テレビ放送で行いました。

今学期は、子供たちの活躍が本当に多く見られる、充実した学期になりました。終業式では、子供たちに次のようなことを話しました。

今日で2学期が終わります。2学期の登校日は77日でした。

2学期を振り返ってみましょう。今年の合言葉「きもちのよい挨拶・たのしく挑戦・のばそう思いやりの心」で振り返ります。

1つ目は、きもちのよい挨拶です。学校の中では、きもちのよい挨拶ができる子が、とても多いと思います。職員室に用事がある来ると子は、みんなしっかり挨拶できています。学校の外でも、しっかりできるとさらによいですね。

2つ目は、たのしく挑戦。2学期は、たくさんの行事がありました。まずは、部活動の大会や発表会。とても暑い中、本当によくがんばりました。大きな挑戦でした。

そして、全校で取り組んだ学芸会と持久走大会。多くの挑戦がありましたね。みんなの笑顔もたくさん見られました。

学芸会では、1・2年生は、初めての学芸会でした。元気いっぱい場面。おもしろい場面。みんなで声を合わせて歌う場面。どれも、かっこよかったです。

3・4年生は、初めての学年音楽でした。3年生のサウンドオブミュージックは、声や演奏がそろっていて素敵でした。初めて挑戦することも多かったですね。4年生のハローは、とても迫力がありました。話の内容もよく伝わる立派な演技でした。

5・6年生は学級劇でした。5年生の子たちは、学級劇は初めてでしたね。どの学級も工夫があって、素晴らしかったです。よい挑戦ができました。

6年生は、さすが最高学年という演技でした。どの学級も見ごたえのある、そして、テーマのある劇に挑戦しました。また、係として裏方の仕事にも挑戦しました。6年生の皆さんのおかげで、学芸会が成功しました。

勉強でも、たくさんの挑戦をしてきたことと思います。(中略)

3つ目は、のばそう思いやりの心です。学校の中で、毎日たくさんの思いやりの心を見ることができます。(中略) けがをした子に優しく声をかける子、遊びの順番を代わってあげる子、北野小学校には思いやりのある子がたくさんいます。

さあ、明日から冬休みです。クリスマス、お正月と、楽しみがたくさんですね。楽しく過ごすために、気をつけてほしいことを伝えます。健康と安全に気をつけて過ごすことです。遊びに出るときは、どこに行くかをおうちの人に伝え、暗くなる前に必ず帰るようにしましょう。(中略) 健康で、楽しい冬休みを過ごしてください。



明日から14日間の冬休みです。家族で過ごす時間も長くなることと思います。充実した、楽しい冬休みをお過ごしください。



10月8日 5年生が稲刈り体験をしました



10月15日 3組が「縦割りレク」を行いました



10月9日、10日 岡崎市小学校球技大会が行われ、北野小が女子バレーボールの会場となりました。女子バスケットボール部が3位になりました。



11月14日 1年生がモルモットとのふれあい体験をしました



11月19日 5年生が三菱自動車へ社会見学に行きました



12月16・17日 3年生が福祉実践教室を行いました



12月18日 2年生が3年生を招いておもちゃまつりを開きました